



稜南の風

県駅伝大会で 稜南女子チームが快走！

11月11日(金)に熊本市の県運動公園で開催された「熊本県中学校対抗駅伝競走大会」に、天草郡市代表として本校の女子チームが出場しました。

本校女子チームは10月23日(金)の郡市大会で準優勝に輝き、今回の県大会への進出となりました。今回はコロナ禍の影響により選手は県運動公園内の周回コースを走り、たすきの受け渡しは、えがお健康スタジアム内で行うというルールで競技が行われました。

当日の走者は、1区宮崎美美さん、2区高戸愛華さん、3区岩下遙奈さん、4区緒方築乃さん、5区山下桜羽さんの5人でした。結果は20位でしたが、各地域の代表チームと互角の戦いを進め、どの選手も力走していました。まさに“稜南の風”を運動公園に吹かせてくれました。

なお、それに先だって10月19日(水)に本渡陸上競技場で郡市駅伝大会があり、女子チームが準優勝(1区宮崎美美さん、2区岡本董さん、3区岩下遙奈さん、4区緒方築乃さん、5区山下桜羽さん)、男子チームが5位(1区廣野太一さん、2区若松凜太朗さん、3区廣野鉄平さん、4区本多龍人さん、5区村枝晃成さん、6区戸田光哉さん)に入賞しました。暑かった夏休みから毎日練習し、この日に臨んだ選手の皆さん、本当にご苦労様でした。

県陸上大会でも“稜南の風”

10月1日(土)に県運動公園のえがお健康スタジアムで「県中体連陸上大会」が行われ、天草郡市大会で推薦された7人が下記の競技に出場しましたので紹介します。

代表3000m 廣野太一さん
2年800m 宮崎美美さん、岡本董さん
1年100m 袋田千愛さん
低学年リレー 桑原ゆかりさん、岡本董さん、
嶋尾若那さん、袋田千愛さん、
尾崎暖査さん

2年生修学旅行 県内で震災学習と自然体験

11月28日(火)～12月1日(木)に修学旅行(2年生)を行いました。本校は、令和元年までは関西方面でしたが、コロナ禍により感染防止を第一に考え、令和2年度から県内で「震災学習と歴史探訪・自然体験」というテーマの修学旅行を実施しています。

1日目は、熊本博物館、熊本城、震災講話(講師:阿蘇中央消防署 岩永消防指令)、2日目は旧九州東海大学震災遺構、火山博物、草千里、阿蘇ファームランド、阿蘇神社、3日目はグリーンランドという行程でした。

この修学旅行では、単に観光地を訪ねただけでなく、仲間同士の助け合いの場面や旅先の人たちへの気持ちのよい挨拶などの“稜南の風”が随所で見られました。この修学旅行で学びを今後の学校生活に活かしてほしいと思います。

1年生集団宿泊教室と 世界遺産学習「崎津探訪」

1年生は、10月25日(火)・26日(水)に天草青年の家で集団宿泊教室を行いました。1日目はペーロンとクラフト作り、防災プログラム、2日目は千元の森ハイキングという内容で、集団訓練を体験しました。また、11月28日(火)には崎津探訪を行い、崎津天主堂やその周辺の町並みを歩きながら世界遺産について学びました。2つの行事を通して歴史や自然の奥深さを感じることができました。



校訓(稜南魂スピリット): 自主 感動 創造

学校教育目標:

「郷土・学校・自分に誇りを持ち、心豊かで、賢く、たくましい生徒の育成～“稜南の風”を地域に届けよう～」

おやじの会読み聞かせ 県優良読書グループ表彰

本校や亀川小、天草工業高校などで平成20年度から読み聞かせ活動をしていただいている「天草おやじの会」の長年の功績が認められ、このたび熊本県から「優良読書グループ」としての表彰を受けられました。父親を中心とする地域の読み聞かせグループが小・中・高を対象に読み聞かせ活動を行っている例は県内でも珍しく、この日は代表の野上辰雄様に賞状が贈られました。今後とも、末永く活動していただき、児童生徒の情操教育に寄与していただきたいと思います。おめでとうございました。



あいさつ運動推進標語コンクール

楠浦地区振興会子ども育成部会が主催する「あいさつ運動推進標語コンクール」で、下記の生徒が入賞し、このほど、賞状とのぼり旗をいただきました。これからも、全校をあげて、学校内や地域で積極的にあいさつする生徒の育成に努めたいと思います。入賞した生徒は次のとおりです。

○最優秀賞『おはよう』とそのひとことで うれしいよ

1年3組 久野美桜さん

○優秀賞 「あいさつは、マスクごしでも 通じあう」

2年1組 嶋崎 叶さん

○入賞 「あいさつで 稜南の風 ふかせよう」

1年2組 時尾望天
さん